

勝山中学校 生徒会新聞

全力疾走

く無限の挑戦く

第5号①

令和4年1月17日(月)発行

生徒会執行部生徒会長を務めた三年二組の松岡澪牙です。今年度は本格的な行事ができるまで何をしたら良いのかを考え、自分達で行動する事の大切さを学びました。生徒会活動で学んだ事を高校やこれからに生かしていきたいです。一年間ありがとうございました。

納一年間、生徒会執行部副会長を務めた三年二組 野田美月

今年度はコロナウイルスの影響で、天山の行事ができなくなり、春に立ての活躍があまりできず、とても残念でした。でも、朝の挨拶運動で生徒一人への声が聞けて嬉しかったです。この一年間、色々なことを学び、良い経験になりました。本当にありがとうございました。

一年間生徒会副会長を務めました
樋口元音です。

まずは斗介さん一年間ありがとうございました。初めは不安でいっぱいでしたが、同じ生徒会のメンバーや先生方に支えていただいたおかげで、無事に副会長を務めることが出来ました。この経験を生かし、次は会長として頑張っていきます。

新生徒会役員を中心には、
これからも、みんなで力を
合わせて、笑顔あふれる
勝山中学校にして下さい！



生徒会執行部書記を務めた二年一組
浦山玲菜です。

私はこの一年間で生徒の代表として責任を持ち会長のサポートを行い、積極的に取り組んできました。執行部で学んだことをこれからの中学校生活で活かしていきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

これまで約一年間、書記として活動してきました。書記として活動始めたときは、うまく出来なかっただけもありましたが、その中で学んだことは、計画を細かく立て全体で共有し、実行することの大切さといたことです。このへん、とりう所の疎忽だとりうことで、ダメだといふことと身をもって感じました。どうしていいかを定めるときに何をすべきか、細かく計画を立てそれを仲間と共に有し、実行することの大切だと学びました。これまで一年間で経験したことは、私の中で大きな力となりました。最後に、一緒に生徒会活動をしてきたみなさん、私達を見守り、時に助けて下さった先生方、本当にありがとうございました。

一年間ありがとうございました！

文化
図書

生活

学習



全力疾走

～無限の挑戦～

第5号②

令和4年1月17日(月)発行

学習委員長を務めた三年二組
浦山 花純です。

私は一年間で自分達で計画し実行していく力を身につけることができました。この力を高校でも活かしていこうと思っています。予想問題づくりの際は二協力ありがとうございました。

学習副委員長をつとめた二年二組
福元 穂乃香です。

私はこの一年間で、委員長から支えられながらも、全校生徒の学習意欲を高めるために、取り組みをがんばってきました。二人で協力し、学んだことを次の仕事でも活かしていくと思います。

一年間ありがとうございました。

生活委員長を務めた三年一組今宮悠希です。生活委員長で特に印象に残っているのは、校内弁論大会の進行をしたことです。前に出て、話をすることは、とても緊張するけどとてもいい経験になたと思っています。この経験を今後に活かしていきたいと思います。

私は一年間文化図書委員長として図書室の開閉の声かけを心がけました。今年も、文化祭が文化発表会という形で行われ、合唱などができなかたので、少し残念でした。それでも、いろいろな経験ができたのでよかったです。

島田 美

約一年間 文化図書委員会
副委員長を務めました。

二年一組 渡辺 爰華です。

一年生の頃に比べ、図書室を利用する人數が増えたので、もう少ししかったです。一年間ありがとうございました。

約一年間、生活委員長を務めました。二組の原田桂華です。生活委員長の仕事は弁論の司会や会場整理の事務工作です。弁論大会でよく見ると違う形狀になってしまったと思します。自分の経験を大切にしながら、これからも一生懸命頑張ります。

一年間ありがとうございました！

体育 保健 給食 環境美化



全力疾走

～無限の挑戦～

第5号③

令和4年1月17日(月)発行

体育委員長を務めた三年一組品川 晴輝です。今年は体育発表会がなく、あまり体育委員長としての仕事はなかたけど、全校集会などのときに全校生徒を並ばせたり、「ラスマサ」での運営をしたりと体育委員長がなくてちょっと仕事がたくさんあることに気がつきました。この経験を高校生にがんばり活かしていきました。

約1年間、保健・給食委員長を務めました。品川 禮花です。今年は、新型コロナウイルスの感染防止対策をしてきて、自分自身の体調管理も、しっかりとすることができました。この経験を大人にならても活かしていきたいなと思っています。

約1年間、保健・給食副委員長を務めました。藤井 江菜です。私が昨年目標にしていた、「委員長をサポートする」ことが出来たと思います。約1年間、ありがとうございました。

約一年間、環境美化委員長を務めた、白石三二年二組の井上 真盛です。今年は新型コロナウイルスの影響により、例年通りの活動を行うことはできませんでしたが、今年は今年独自の活動も行うことができました。生徒会活動を通して学んだことを今後的生活に活かしていくところです。

約一年間、環境美化副委員長を務めた、白石花奈です。副委員長として、みんなの前に立ち、委員長がない時は自分がまじめたりすることができたと思います。次は、生徒会執行部の書記として、会長と副会長のサポートをしながら、「ままで」の経験を生かしてがんばります。